

NOTA DEL DIRECTOR

Una vez más, *Proyección* llega sus manos para ofrecerle algunas reflexiones desde la experiencia cristiana. En este sentido, queremos hacer realidad el subtítulo de nuestra Revista: "Teología y mundo actual". Unir la reflexión teológica con la vida ordinaria del creyente y con las grandes preguntas del mundo de hoy; hacer de la realidad del mundo de hoy un "lugar teológico" o punto de partida de la reflexión.

Con el número 197 de nuestra Revista recibieron Vds. una carta de la Dirección con fecha de 12.09.2000, en la que les pedíamos nos ayudaran a hacer llegar *Proyección* a otras personas e instituciones a quienes pudiera interesarles. Les agradecemos todo lo que hayan hecho o puedan hacer en este sentido. Además les presentábamos unas preguntas, por medio de las cuales deseábamos saber su opinión acerca de nuestra publicación. Bastantes de Vds. nos han contestado, por lo cual estamos muy agradecidos. De nuevo les transcribimos las preguntas, por si desearan contestarlas, caso de que no lo hayan hecho aún:

- 1) ¿Qué artículos recientes le han resultado más interesantes?
- 2) ¿Qué temas, problemas o cuestiones cree Vd. que deberíamos tratar en la Revista?
- 3) ¿Qué piensa Vd. acerca de la línea general de la Revista?
- 4) ¿Tiene Vd. algunas sugerencias que hacernos?

Como les decíamos en la carta, si les planteamos estas preguntas es porque queremos evaluar y mejorar nuestra Revista. Puede enviarnos sus respuestas por correo ordinario, por correo electrónico o por fax. Muchas gracias.

En este número y en el siguiente observarán Vds. que dedicamos un espacio mayor del habitual a la sección "Boletín bibliográfico". La gran cantidad de reseñas de libros acumuladas nos obliga a ampliar el número de páginas dedicadas a este tipo de información. En los sucesivos números volveremos a darle la dimensión acostumbrada. De todos modos, es de señalar que muchas de las cartas que se nos han enviado contestando a las preguntas de evaluación destacaban de una forma muy positiva la calidad de estas páginas dedicadas a novedades bibliográficas. Esperamos que en el futuro sigamos manteniendo esta sección como se merece y Vds. esperen de nosotros.

Juan M. Rufo